

Liebe 9c,

Mittwoch, 29. April 2020

am Montag geht ja für die erste Gruppe der Unterricht wieder los. Ich werde leider nicht in die Schule kommen können. Aber wir bleiben ja hier oder über zoom in Verbindung.

Ich habe heute das Lösungsblatt eingestellt, aber noch ohne Berechnung.

Jetzt könnt ihr beginnen, die Aufgaben zu berechnen. Schaut, wie weit ihr kommt.

Die Gruppe A hat dann ab Montag die Gelegenheit im Unterricht Fragen dazu zu stellen, die Gruppe B eine Woche später. Gruppe B hat also ein bisschen mehr Zeit für die Berechnung.

Für die Gruppe B, die ja noch eine Woche Zeit hat, stelle ich am Montag noch ein Übungsblatt ein. Die anderen können das natürlich auch gerne machen.

Ihr wisst ja : **Übung macht den Meister!**

Genießt noch euer schulfreies langes Wochenende.

Viele liebe Grüße Frau Schatral